

Hallan primeros restos del avión de EgyptAir desaparecido sobre el Mar Mediterráneo



El Cairo, 20 may (RHC) Las Fuerzas Armadas de Egipto hallaron hoy al norte de la ciudad de Alejandría los primeros restos del avión de EgyptAir que la víspera se accidentó sobre el Mediterráneo.

Efectivos del Ejército, según un comunicado castrense, "encontraron efectos personales de los pasajeros y restos del aparato a 290 kilómetros al norte de la ciudad de Alejandría" (costa norte de Egipto).

En estos momentos la marina egipcia prosigue la búsqueda de restos humanos y objetos materiales del siniestro, entre ellos las cajas negras del avión (registros electrónicos de vuelo).

La víspera un Airbus A320 de la aerolínea egipcia EgyptAir que cubría la ruta entre París y El Cairo desapareció de los radares a las 02:30 hora local, luego de entrar en el espacio aéreo nacional.

En el avión desaparecido viajaban 30 pasajeros egipcios, 15 franceses, un británico, un belga, un saudita, un portugués, un argelino, un sudanés, un canadiense, un chadiano, dos iraquíes, y un kuwaití.

Además se contaban 10 miembros de la tripulación, entre ellos tres funcionarios de seguridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94064-hallan-primeros-restos-del-avion-de-egyptair-desaparecido-sobre-el-mar-mediterraneo>



Radio Habana Cuba